PlantaDoce.

ADN

Gilead España impulsa sus áreas de oncología y terapia celular con dos nuevos directores

La compañía ha anunciado los nombramientos de David Marín, como nuevo senior director de la unidad de negocio de oncología, y de Marc Obrador, como senior director de la unidad de negocio de terapia celular.

PlantaDoce 27 oct 2021 - 14:00



Gilead España remodela su cúpula. La compañía ha anunciado los nombramientos de David Marín, como nuevo senior director de la unidad de negocio de oncología, y de Marc Obrador, como senior director de la unidad de negocio de terapia celular. Ambos forman parte del comité de dirección de la compañía.

Marín liderará la entrada de Gilead en el campo de la oncología, un área estratégica en el desarrollo de la compañía para los próximos años que cuenta con un programa de

https://www.plantadoce.com/adn/gilead-espana-impulsa-sus-areas-de-oncologia-y-terapia-celular-con-dos-nuevos-directores

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

desarrollo. En la actualidad, Gilead dispone de un tratamiento para el cáncer de mama metastásico triple negativo, que ya ha sido aprobado en Estados Unidos, y para el que ha solicitado su aprobación en Europa.

La llegada de Obrador ayudará a seguir consolidando la apuesta de la compañía en el campo de la terapia celular, que dispone desde 2019 de un tratamiento CAR-T en España para el linfoma B difuso de células grandes en recaída o refractario y linfoma B primario mediastínico de células grandes tras dos o más líneas de tratamiento. Además, la Comisión Europea ha concedido una autorización condicional para un segundo CAR-T, en este caso, para el linfoma de células del manto.

Gilead tiene presencia en más de 35 países de todo el mundo y su sede se encuentra en California

Marín es licenciado en Biología por la Universidad Complutense de Madrid y MBA por IE. El directivo cuenta con más de veinte años de experiencia en la industria farmacéutica, donde ha desempeñado con éxito posiciones de creciente responsabilidad en el área comercial tanto a escala local como internacional en compañías como Sanofi, Novartis, Roche o Takeda principalmente en el campo de la oncología.

Obrador, por su parte, es ingeniero industrial por la Universitat de Girona. Durante su carrera, realizó estancias en universidades de Brasil y Estados Unidos. Además, cuenta con un MBA por el Iese de Barcelona.

Asimismo, **Obrador ha ocupado durante más de nueve años diferentes posiciones comerciales en España**, formando parte de un programa de desarrollo internacional con experiencias en Reino Unido, Estados Unidos y la región de Asia-Pacífico. Su última posición antes de incorporarse a Gilead fue la de director global de comercialización dentro de la unidad de hematología en la sede central de Basilea (Suiza).

Gilead es una compañía de investigación biofarmacéutica centrada en el descubrimiento, desarrollo y comercialización de medicamentos innovadores en áreas de necesidades médicas no cubiertas. La compañía tiene presencia en más de 35 países de todo el mundo y su sede se encuentra en Foster City (California).